

SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE CELEBRADA EL 29 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2024

Mensaje del Doctor José Gerardo Sierra Díaz, con motivo del reconocimiento a su Señor Padre, el Doctor José Sierra Flores (+), Galardonado de la Medalla al Mérito “Luis García de Arellano” 2024 Post Mortem.



Muy buenos días a todos, distinguido Señor Gobernador del Estado de Tamaulipas, Doctor Américo Villarreal Anaya; Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Presidente Humberto Armando Prieto Herrera; Diputada Presidenta de la Mesa Directiva Guillermina Magaly Deandar Robinson; Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Tamaulipas David Cerda Zúñiga; Secretarios de la Mesa Directiva José Abdo Schekaiban Ongay, Elvia Eguía Castillo; Diputada Presidenta de la Comisión de la Medalla Al Mérito "Luis García de Arellano", Marina Edith Ramírez Andrade.

"Tampico no solo es mi cuna, es el faro que guía mis pasos; su gente, su historia y su cultura son el reflejo de todo aquello que debemos preservar y enaltecer." Dr. José Sierra Flores.

Distinguidos miembros del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, Familiares, amigos, colegas, y demás presentes,

Es para mí un honor dirigirme a ustedes en este solemne acto donde se reconoce la vida, el legado y la incansable labor del Dr. José Sierra Flores con la Medalla al Mérito "Luis García de Arellano" 2024, otorgada de manera póstuma.

En nombre de nuestra familia, quiero expresar nuestro más profundo agradecimiento por este significativo homenaje, que no solo reconoce sus contribuciones al ámbito médico, académico y humanitario, sino también los valores que siempre lo guiaron: la dedicación, la empatía, el servicio y compromiso con el bienestar de la comunidad.

El Dr. José Sierra Flores no solo fue un médico y cirujano destacado, sino también un visionario que transformó vidas. Su pasión por la enseñanza, su amor por su tierra y su inquebrantable espíritu de servicio dejaron una huella imborrable en quienes tuvieron el privilegio de conocerlo. Su labor trascendió las fronteras de lo profesional; su vida fue un ejemplo de entrega al servicio de los demás.

Hoy, al recibir esta medalla en su honor, reafirmamos nuestro compromiso de seguir preservando su legado, de continuar inspirándonos en su ejemplo y de promover los valores que él siempre defendió.

Como el Dr. Sierra dijo...

"No me cabe la menor duda que el mundo de la cirugía y el cirujano es algo fascinante, no tan solo para los que hemos vivido inmersos en este campo sino también para los enfermos y para los que se asoman a esa ventana de ciencia y arte como simple curiosidad."

Esta reflexión no solo expresa su pasión por la medicina, sino también su profundo amor y orgullo por haber desarrollado su labor en esta tierra que tanto significó para él.

Agradecemos profundamente al Congreso del Estado de Tamaulipas por este reconocimiento que no solo enaltece su memoria, sino que también nos recuerda la importancia de vivir con propósito y dedicación.

Finalmente, quiero dedicar estas palabras al Dr. José Sierra Flores: Tu ejemplo sigue vivo en cada uno de nosotros, y tu legado será siempre una guía para construir un mejor futuro.

Muchas gracias a todos por acompañarnos en este día tan especial.



